

NORTE REVOLUCIONARIO

Suplemento de LA VERDAD

Año III

7 de marzo de 1967

N°50

HUELGA GENERAL POR TIEMPO INDEFINIDO

- POR LA DEVOLUCIÓN DE LAS PERSONERIAS GREMIALES Y JURIDICAS
- POR EL LEVANTAMIENTO DE LAS SANCIONES
- POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS POLITICOS Y GREMIALES
- POR LA DEROGACION DE LA LEY DE DEFENSA

Hasta que se devuelvan las personerías jurídicas y gremiales, se levanten las sanciones y se anule la ley de defensa nacional.

El plenario de FOTIA debe exigirlo al C.C.C. de la CGT y prepararse para la huelga trasladando la dirección al campo.

La dictadura militar ha respondido al paro del 1° de marzo con la detención de los dirigentes obreros e intelectuales revolucionarios más luchadores, despidiendo, suspendiendo, rebajando categorías y jornales de huelguistas, quitando la personería gremial a la Unión Obrera Metalúrgica, FOTIA, Asociación Obrera Textil, Federación Argentina de Trabajadores de Industrias Químicas y quitando la personería jurídica, es decir disolviendo de hecho a la Unión Ferroviaria. Como si esto fuese poco, algunos días después, en tono de amenaza al movimiento obrero y al pueblo promulga la ley de Defensa Nacional

donde se anuncia que desde ahora el tirano Onganía tiene poder para militarizar a cualquier gremio que resista la política económica antiobrera de la Dictadura que nos gobierna. Hasta los ciegos que creyeron que Onganía y el golpe de estado de Junio favorecían a todas las clases sociales pueden comprobar hoy que estamos gobernados por una Dictadura militar sirviente de los grandes industriales, de los terratenientes y fuera del país de los Estados Unidos.

Vuelve a repetirse la historia de 1955-58. En 1955 un sirviente de la oligarquía, el Gral. Aramburu, asaltó el poder para aplastar al movimiento obrero encubriéndose tras el nombre de Revolución Libertadora. En 1966 Onganía, otro sirviente de la Oligarquía asalta el poder a espaldas del pueblo tras el nombre de Revolución Argentina. Como en tiempos de Aramburu, ante la primer resistencia a sus medidas la

(Sigue en pag. 2)

Dictadura intenta destruir los

Sindicatos.

SOLO LA LUCHA INTRANSIGENTE DE LA CLASE OBRERA RECUPERARA LOS SINDICATOS . LA COBARDIA Y LA CONCILIACION DEJAN EL CAMINO LIBRE A LOS PLANES DEL GOBIERNO

Aramburu no pudo destruir al glorioso sindicalismo argentino. Intervino, disolvió, encarceló, fusiló, pero al final debió ceder a la heroica e intransigente lucha de la clase obrera . Onganía no podrá resistir un enfrentamiento con la clase obrera bien organizada. Pero Onganía tiene a su favor las vacilaciones de la mayoría de los dirigentes de la CGT que desde hace 6 meses tienen paralizado al movimiento obrero ilusionándolo en la supuesta "comprensión" del gobierno en lugar de organizar la lucha.

Hoy, después de lanzar el plan de acción por presión de las bases de azucareros, portuarios, mecánicos y ferroviarios , y ante las medidas de represalia tomadas por el gobierno , nuevamente surge en la CGT un sector que propone levantar el plan de acción y dar una tregua al gobierno. Los culpables de la paralización de la CGT, los culpables de la falta de organización de las manifestaciones del plan de acción, temerosos de perder su renta sindical y sus privilegios de dirigentes , intentan nuevamente

EL PLENARIO DE FOTIA DEBE DAR MANDATO A SUS DELEGADOS AL C.C.C. DE CGT PARA QUE EXIJAN ESTAS MEDIDAS

Reiteradas veces en los últimos dos años los azucareros han encabezado las luchas de la clase obrera argentina. Fueron las movilizaciones de enero último, en las que al precio de una vida los azucareros impusieron con el apoyo de otros gremios , el plan de acción de la CGT.

Los obreros del azúcar son los más golpeados por la política económica del gobierno. Estos hechos indican plenamente que el

entregar los intereses obreros a cambio.

Pero esta vez el problema es mucho más grave. Si no hay reacción de la clase obrera, si el gobierno no encuentra resistencia no solamente aplastará a azucareros y ferroviarios sino que corremos el peligro de que liquide las organizaciones sindicales como ya lo ha hecho con el SUPA. La línea de la conciliación con el gobierno facilitará el cumplimiento de el viejo sueño de los grandes industriales, de terratenientes y del capital extranjero que Aramburu no pudo realizar por la resistencia obrera : destruir los Sindicatos como organizaciones de defensa de los derechos obreros.

Ante la gravedad del ataque la CGT debe responder con la huelga general indefinida, hasta que se levanten las sanciones, se devuelvan las prisiones gremiales, se pongan en libertad a los presos políticos y gremiales y se derogue la ley de defensa nacional. Vacilar o esperar es aceptar las medidas del gobierno. Solo una decidida resistencia lo hará retroceder.

El plenario de FOTIA tiene la responsabilidad histórica de encabezar la lucha en defensa del Sindicalismo Argentino , dando a sus delegados mandato de exigir al CCC de la CGT la inmediata huelga general indefinida hasta que se levanten las medidas represivas. Dejar pasar el tiempo es ayudar al gobierno .

No olvidemos, no fue con charla que se consiguió que Aramburu devolviera los Sindicatos.

TERRORISMO y DEFENSA OBRERA

El gobierno ha respondido al comienzo de la resistencia obrera amenazando a los trabajadores con la represión militar y policial y haciendo efectivo esa amenaza. Ya ha cobrado dos vidas, muchos heridos y disueltos manifestaciones, actos, etc.

La reacción de muchos activistas ha sido apelar a los tradicionales métodos de contraréplica terrorista. Muchos elementos de vanguardia, indignados ante la prepotencia patronal-militar, arriesgan su coraje y heroísmo en este sentido.

En repetidas oportunidades, partidarios del terrorismo han defendido su metodología argumentando que de ese modo se escarmienta a la patronal y al gobierno y se enseña con el ejemplo a la clase obrera que es necesario apelar a la lucha armada para derrotar a la patronal y al gobierno.

Estos compañeros tienen razón en que es necesario que el movimiento obrero apele a la lucha armada pero equivocan el camino para lograrlo. El terrorismo arriesga a la vanguardia sin organizarla ni organizar a la clase obrera, es decir sin prepararla para defenderse de la represión.

Por ese camino se llega a la trágica paradoja de que las fuerzas policiales reprimen actos y manifestaciones masivas con toda impunidad, mientras los activistas más ardientes gastan sus energías poniendo bombas hasta que algún error los hace caer en manos de la policía.

El camino de la lucha armada pasa por organizar a la clase obrera para defender actos, manifestaciones, organizaciones sindicales, fuentes de trabajo, de la represión policial-gubernamental. Los activistas obreros en vez de agotarse en actos individuales deben volcar toda su fuerza política y gremial en la organización de Comisiones de Defensa Obrera en todos los Sindicatos, explicando la necesidad de prepararse para enfrentar la represión y enseñando como hacerlo. De ese modo nunca podrá aplastarnos el gobierno; podrá detenernos algún compañero, pero cuando la idea de la autodefensa armada sea tomada por el conjunto de los trabajadores, se transformará en la fuerza que detendrá primero y derrotará después al gobierno militar-patronal e instaurará el gobierno obrero y popular por el que todos luchamos.

.....
(de pag. 2) HUELGA GENERAL ...

LA FOTIA DEBE PREPARARSE PARA ESTA LUCHA: RADICAR LA DIRECCION EN EL CAMPO

Tomada esta decisión, es necesario que el plenario encare la organización inmediata de la lucha. En primer lugar debe reiterar a la C. de Movilización y a los Sindicatos la exigencia de formar Comisiones de Defensa que garanticen por todos los medios el cumplimiento de las medidas de lucha y defensa a los trabajadores contra las fuerzas represivas de la Dictadura Militar. A

demás desde ya hay que preveer la intervención y el intento de detención de los dirigentes. Estas medidas con las que continuamente amenaza el gobierno son fácilmente contrarrestables, si se divide la provincia en tres zonas y se traslada parte de la C. de Movilización y del Consejo Directivo a cada una de ellas, fijando la residencia de esos dos organismos en el campo y mientras dure la lucha.

DETENCIONES : EL GOBIERNO INTENTA APLASTAR A LA VANGUARDIA REVOLUCIONARIA

En los días anteriores al paro, e inclusive el mismo día las fuerzas represivas de la dictadura detuvieron a los dirigentes del Sindicato del Ingenio San José, al conocido intelectual y dirigente de nuestro Partido Roberto Santucho, al compañero portuario Blas R. Aguar y a otros más.

DE QUE SE LOS ACUSA?

Este gobierno que llegó al poder por la fuerza; y por la fuerza también está llevando adelante una política económica tendiente a sumir a la clase obrera y clase media en la miseria y destruyendo las conquistas que el movimiento estudiantil había logrado; que usando al ejército como fuerza de represión, está tratando de liquidar al Movimiento Sindical Argentino; tiene el cinismo de acusar a los compañeros encarcelados de tratar de imponer sus ideas por la fuerza.

Acusa a los dirigentes de San José de haber "destruido en parte" la casa de Pepe Frías Silva; de haber resistido la salida de una grúa con la que se iniciaba el desmantelamiento del Ingenio. Pero se olvida de aplicar el rigor de la ley "antes que sucedan las cosas", cuando el Sr. Frías Silva atrasó varias quincenas de pago a los compañeros; cuando decidiendo el cierre del Ingenio los dejó sin trabajo.

Acusa sin pruebas al compañero Aguar y a otros de terroristas; pero no tuvo el mismo afán justiciero para saber quién mató a Pompillon, a Hilda Guerrero de Molina.

QUAL ES LA VERDADERA CAUSA ?

Para la vanguardia obrera y estudiantil, está claro y también lo está para el resto de la clase obrera y el pueblo que está habiendo los ojos. Este gobierno, fiel servidor de los intereses de la oligarquía industrial y terrateniente, y del Imperialismo Yanqui, tiene como objetivo fundamental en este momento destruir las organizaciones obreras, populares y estudiantiles; porque sabe que son las únicas que realmente pueden voltearlo, imponiendo una política económica y social opuesta a los intereses que el defiende.

NO TENEMOS QUE DEJAR QUE EL GOBIERNO SIGA ADELANTE CON SU PLAN DE REPRESION

Sabiendo cuál es en este momento el objetivo, que el gobierno persigue; queda en manos de la clase obrera, el estudiantado y el pueblo todo el detenerlo.

Las líneas de nuestra acción están claras; antes que nada se plantea el defender las organizaciones del embate policial y militar, es primordial garantizar que sea como sea sigan existiendo y funcionando.

ES TAREA FUNDAMENTAL LOGRAR LA LIBERACION DE LOS COMPAÑEROS DETENIDOS, pues es la primer batalla que debe ganar la clase obrera y el estudiantado en la lucha por la defensa de su libertad y el respeto a sus derechos.

ULTIMO MOMENTO

Mientras imprimíamos este boletín nos enteramos de que el plenario de FOTIA se posterga. Lamentablemente una vez más FOTIA discutirá sus posiciones después que la CGT ya lo haya hecho. De todos modos creemos que los lineamientos de sus posiciones deben ser los que desarrollamos en nuestro artículo de fondo.